

# Affluence à la foire de la Chandeleur

Traditionnellement la foire de la Chandeleur est la première foire agricole d'hiver de l'année en pays de Caux. À ce titre certains bovins sont un peu nerveux et les éleveurs ont quelques difficultés à les contrôler lors des déplacements. Cette année, une météo exceptionnellement clémente a permis aux éleveurs et au public de se retrouver nombreux sur la place du Marché de Grainville.

Samedi dernier, le comité de la foire de la Chandeleur, présidé par Côme Pesquet, avec le soutien de la municipalité, avait mis en place des animations traditionnelles en collaboration avec le club des Cheveux d'Argent pour une exposition dans l'ancienne salle des fêtes, le comité des fêtes pour la restauration et les boissons chaudes mais également une exposition dans la salle de réunion proche du musée Jean-de-Béthencourt, d'ailleurs ouvert pour la circonstance.

## Des bovins de grande qualité

Le matin dès 10 heures, après avoir nettoyé soigneusement les bovins, le jury (composé de Fernand Mallet, Abel Vigreux et Michel Accard) commençait à juger les animaux par catégories, soit une cinquantaine de bovins herbagers de boucherie, de races normandes et diverses françaises, qui présentaient une qualité remarquable, d'où la difficulté pour le jury de sélectionner les meilleurs parmi...

les meilleurs.

Les commentaires étaient assurés pour la 27<sup>e</sup> année par Didier Ledan, spécialiste incontestable des races bovines qui anime une vingtaine de foires agricoles de Normandie.

Sur place on remarquait une foule importante au fil de la journée, des curieux et des visiteurs avertis qui, à leur manière, jugeaient et discutaient. Les élus locaux conduits par René Vimont, maire de Grainville-la-Teinturière, y allaient également de leurs appréciations.

Par ailleurs, le public avait la possibilité de se réchauffer et se restaurer dans l'ancienne salle des fêtes promise à une démolition pour être remplacée par une halle du plus pur style normand.

## Les expositions

Dans la salle de réunion toute proche de la foire se tenait une exposition de peinture et artisanale où étaient exposées des œuvres variées : travaux d'encadrement de l'AJG (Association des Jeunes Grainvillais), aquarelles, huiles et pastels présentés par les peintres amateurs de la région : Jean-Louis Chapelle, Monique Joncoux, Christy Delaunay, Monique Beaufils, Françoise Bénard, Michel Hardy, Nicole Buquet et Gérard Deshayes pour la gravure sur inox. Le musée Jean-de-Béthencourt a été lui aussi le point de rencontre des amateurs d'histoire locale.



La relève est assurée par ce jeune futur éleveur

## Ânes, chevaux, lapins et volailles

L'après-midi, après le départ des bovins, c'était au tour de l'exposition-concours des chevaux, poneys et ânes. Les percherons et boulonnais ont comme toujours été très remarqués par leur taille et leur présentation. Peu de chevaux de selle étaient présents, par contre les poneys et les ânes avaient beaucoup de succès auprès du public et des enfants.

Les lapins, les poules et poulets, les, etc. ont également été l'attraction. Tout comme les autres animaux, ils ont été largement admirés pour l'originalité de leur pelage ou leur plumage et pouvaient même, pour certains, être achetés pour égayer la ass-cour, mais sûrement pas pour tre mangés.

Au cours du repas qui réunissait les personnalités, Clotilde udier, vice-présidente à la égion en charge de l'agriculture, érad Colin, président de la communauté de communes de la côte Albâtre (CCCA), Côme Pesquet, ené Vimont, à l'unanimité, ont xprimé leurs vives inquiétudes à égard de la situation délicate des agriculteurs qui veulent vivre de leur

travail et non des reports d'échéances ou aides allouées.

Au concours de bovins le matin,

Cécile Sineau-Patry et Jean-Louis Chauveny, conseillers départementaux, avaient tenu à être présents.



Les Cheveux d'Argent présentent leur travail



Une présentation très sportive



L'exposition de peinture a reçu un bon accueil et des félicitations des visiteurs



Les visiteurs, personnalités et curieux, sont toujours fidèles à la foire de la Chandeleur



Les petits poneys ont toujours beaucoup d'admirateurs

## Palmarès

### Palmarès bovins :

Ont reçu au moins un premier prix et/ou un prix d'honneur : Laurent Loizel, Marc Mius, Jean-Louis Lelièvre, GAEC Hauchecorne, Jean-François Portman, Florent Lemonnier, Arnaud David, EARL François Simon, Maxime Villey, Alain Rousselin, Alexis David.

### Palmarès chevaux et ânes :

Ont remporté au moins un premier prix et/ou un prix d'honneur : Julien Paon, Romain Couturier, Mme Turquetille, Gwanaëlle Gillé, Aurélie Marmillion, M. His, M. Boisanfray, Audrey Bonhomme, Nathalie Belloncle, Mme Muta, Didier Lenormand, Mathilde Mius, Marine Sautreuil, Jean-Marie Vauquier, Mme Marmillion, Franck

Carpentier, Didier Pierre, Fernand His.

### Palmarès ovins, caprins, lapins et volailles :

Ont reçu au moins un premier prix : Pierre Lefebvre, Christophe Bardel, Timéo Guillebaut, Micheline Carpentier, Sébastien Gilles, M. Delaunay, M. Loizel, Hugo Guillebert, Adeline Joly, M. Loisel.